

tant d'autres missionnaires qui ne nous ont pas donné le chiffre de leurs quêtes. Cela suffit *et amplius* pour prouver que le diocèse de Québec a fait sa part dans l'œuvre de la Propagation de la Foi, et je suis convaincu qu'il fera plus encore dans l'avenir.

Les recettes de Lyon sont actuellement de \$ 1,370,000.00 par année. La France est en tête avec \$813,000.00; viennent ensuite: l'Allemagne, \$ 151,000.00; les États-Unis, \$84,000.00; la Belgique \$70,000.00, etc.; le Canada donne \$3,600.00. Les dépenses sont comme suit: Missions d'Europe, \$ 140,000.00; d'Asie, \$650,000.00; d'Afrique, \$300,000.00; d'Océanie, \$100,000.00; d'Amérique, \$ 70,000.00. En Canada, Mgr de Saint-Boniface reçoit \$4,000.00; Mgr de Saint-Albert, \$6,000.00; Mgr Pascal, \$5,000.00; Mgr Grouard, \$8,000.00; Mgr Dontenville, \$6,000.00, les Pères Jésuites, \$10,000.00 pour les missions de l'Alaska et des montagnes Rocheuses. Dans un prochain numéro de la *Semaine religieuse*, je ferai l'histoire de la Sainte-Enfance en France et à Québec, et l'on verra que notre diocèse n'a pas à craindre les comparaisons et peut attendre toutes celles dont voudra bien l'honorer encore le rédacteur de la *Northwest Review*.

Le Trésorier  
de l'Œuvre de la Propagation de la Foi  
à Québec.

### Chronique des diocèses

#### QUÉBEC

*Nominations ecclésiastiques.* — Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec, ont été nommés:

M. l'abbé J.-A. Boutin, vicaire à Saint-Malo.

“ “ Th. Trépanier, vicaire à Saint-Roch de Québec.

“ “ Gustave Cloutier, vicaire à Saint-Joseph de Lévis.

“ “ S. Bélanger, vicaire à l'Islet.

“ “ Omer Plante, vicaire à Saint-Roch de Québec.

— Dans la première semaine de septembre, nos diverses maisons d'éducation ont rouvert leurs portes à la jeunesse studieuse,